

Forums pour les consommateurs

Consommation et problème de couple

Par Profil supprimé Posté le 26/03/2020 à 15h14

Salut a tous.

Petit nouveau sur le forum

Voilà je me permet d'écrire pour parler un peu de ma consommation.

Je suis un homme, j'ai 25 ans, gay et je suis en couple.

J'ai découvert la 3 il y a quelques années suite a un plan cul.

Avant j'en prenait occasionnellement mais depuis a peu près 6 mois j'ai pu trouver un site pour me fournir.

J'en prend du vendredi au dimanche (je suis DJ le samedi a l'autre bout de la France ^^).

Mon copain en prend aussi mais sa dose et sa prise est 100 fois moins élevé que moi.

Depuis quelques semaines on se prend la tête pour ça. (Ça va déjà pas du tout dans notre couple lol)

Il a été voir un psy pour d'autres motifs et en a parlé. D'après ce qu'il a compris c'est que je choisi la soirée a partir du moment où j'en ai pris.

Pour moi pas du tout mais bon c'est une raison de plus pour être pris pour "un monstre".

Tout les vendredis on se fait la gueule on va dire, il se couche a 23h et moi je dors pas avant le dimanche soir.

Je précise aussi que je travaille du lundi au vendredi pour un boulot que je déteste.

La depuis lundi (j'ai reçu 10g) j'ai du en prendre la moitié. (Je suis en chômage technique).

Même en prenant j'ai l'impression d'être déprimé. Enfin c'est passagé.

Je dois changer c'est certain mais je ne peux m'empêcher d'en prendre mais j'en ai un peu marre de la situation (d'être avec quelqu'un qui arrive a te faire la gueule pendant 1 semaine et t'embrouiller ou te fait une remarque dès la première occasion) et je ne sais plus trop quoi faire.

Merci a vous de m'avoir lu.

1 réponse

Salut

Alors moi j'ai vécu ça...

Mon avant dernière relation c'était également à peu près ça et comme tu peux le comprendre on est aller droit dans un mur... pourtant on s'aimait vraiment...

Il m'as fait goûter la cocaïne un soir, il y a 3 ans, puis j'ai un peu trop « kiffé » cette substance lol...

Ma consommation était également que les week-ends, sauf à la fin de ce cauchemar, j'ai fini par en prendre la semaine.

Puis j'ai eu un électrochoc. J'ai arrêtais du jour au lendemain, aujourd'hui je suis marié, j'ai repris des couleurs, du poids même lol parceque faut se le dire cette merde nous ronge physiquement... et bien sûr psychologiquement aussi.

Fait toi aider si tu peux, mais j'espère profondément pour toi que tu sortiras de cet enfer... fuis essay au moins. J'ai eu la chance de rencontrer un homme qui m'as marié, j'ai un travail j'ai une vie saine je me sens mieux qu'avant. Puis ça finis par te rendre complètement fou fait attention à toi... j'étais colérique à cette époque. Mais il faut que tu en sorte c'est impératif, au delà du fait que tu es en couple, amoureux etc. Fait le POUR TOI, ça ruine la drogue!!!!

Sors toi de là, c'est très dur mais... on peut y arriver, avec de la force mental.

Ça fait 8mois que je suis plus là dedans j'espère dépasser les 1 an pcq honnêtement je me sens comme une survivante d'être sorti de ce monde.

Et si je peux rajouter une chose, les fréquentations, l'environnement joue beaucoup. Réfléchis à tout ça j'espère que tu en sortiras... bisous